

2023年（令和5年）9月11日

保護者の皆様

藤沢市立大道小学校
校長 町田 一郎

感染症の予防に関して

日頃より本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。

コロナ感染症が5類になり、さまざまな活動制限なく過ごせていますが、一方でコロナ感染状況の定点把握データを見ますと、6月以降、感染自体は徐々に拡がりつつある状況のようです。さらに、この時期ですがインフルエンザ罹患の報告も耳にします。

発熱や風邪症状で欠席者がある日突如増えるということは学校ではよくあることで、場合によっては翌日から学級閉鎖を行い、教室での感染拡大を阻止します。閉鎖をするほどではなくても、クラスによっては欠席者が散見していることも考えられます。

現在学校ではマスクの着用については各個人の判断としてしておりますが、クラスの欠席状況によっては熱中症予防に配慮しつつ、担任から子どもたちにマスク着用を推奨する可能性もあることをご了承ください。もちろんこれは着用を強制するものではありません。通常はマスクをしないお子さんでも、朝の欠席状況等で「今日はマスクをつけた方がいいかな」と感じたときに自分の判断で着用できるよう、鞆に未使用マスクを入れておくともよいかもしれません。

また、こういった状況ですので、朝の健康観察は改めてしっかりとお願いします。登校前に発熱していたり体調がよくなかったりするときは、本人に辛い思いをさせないことはもちろんのこと、感染拡大を防ぐためにも、保健室の機能が失われないようにするためにも、登校は厳に控えてください。

なお、学校で発熱した場合は、至急お迎えのお願いをすることとなります。いつものお願いで恐縮ですが、緊急連絡先の電話はいつもつながるようにしておいてください。

新型コロナウイルス感染症は5類となり、登校可能条件※を満たせば登校可能ですが、罹患した場合、発症日を0日として10日間はマスク着用が推奨となります。合わせてご理解とご協力をお願いいたします。

※登校可能条件

（コロナ） 発症日を0日として5日経過し、かつ症状が軽快して1日経過したとき

（インフルエンザ） 発症日を0日として5日経過し、かつ解熱して2日経過したとき